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ATA AGOSTO/2023 – DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – PETRÓPOLIS/RJ 

 

 

 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho de 

Alimentação Escolar, realizada no dia 18 de 

agosto de 2023, às 14h na Gerência de 

Alimentação Escolar 
 

 

Aos dezoito dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às quatorze horas reuniu-1 

se o Conselho de Alimentação Escolar-CAE, na Gerência de Alimentação. 2 

Participaram da reunião os senhores conselheiros: do Poder Executivo Municipal: 3 

Letícia da Silva Ferrari Luccas; das Entidades de Trabalhado da Educação e 4 

Discentes: Claudete Neves Bernardo e Dominique Valéria de Resende; da Sociedade 5 

Civil Organizada: Gabriel Abrão; dos Representantes de pais de alunos: Vivian Rosa 6 

de Carvalho Etiene e Daniel Monteiro Salomão; da Secretária Executiva do Conselho: 7 

Márcia da Rocha Biasuz Santos.  A secretária apresentou a pauta da reunião: 8 

aprovação da ata do mês de junho; planejamento das ações do Conselho para o 9 

segundo semestre; visita ao depósito da merenda escolar, análise de processos e 10 

assuntos gerais. Após leitura e aprovação da ata o conselheiro Daniel propôs a 11 

inversão da pauta, solicitando que a visita ao depósito fosse realizada antes dos 12 

demais assuntos a serem tratados. Durante a visita foi possível perceber um grande 13 

estoque de gêneros não perecíveis, cerca de noventa toneladas de alimentos que 14 

abastecerão as Unidades Escolares por um período de dois a três meses. Logo após, 15 

Joana informou que naquele momento a Gerência estava com quatro licitações em 16 

andamento, entre eles, da carne vermelha que está sendo feito em caráter 17 

emergencial e o restante dos gêneros não perecíveis. Informou que abastecimento de 18 

frango, carne e hortifruti estava sendo feito normalmente. Sinalizou que o processo da 19 

agricultura familiar deverá iniciar nos próximos dias. Destacou que ainda está sendo 20 

usado o restante dos processos antigos e que os processos novos já haviam sido 21 

iniciados, com exceção do sal e do arroz agulhinha em razão da empresa ter dado 22 

deserta. Esclareceu que foi montado um processo emergencial, mas caso alguma 23 

escola tenha seu abastecimento prejudicado, será autorizada a compra através do 24 



setor financeiro com verba do PGDREM. Sinalizou que nos Centros de Educação 25 

Infantil, caso se perceba necessário, será aumentada a oferta de macarrão até que a 26 

situação seja regularizada.  Joana informou que chegaram como itens novos, biscoito 27 

polvilho, vinagre e uva passa. A uva passa será para o atendimento dos CEIS. Falou 28 

também sobre a alimentação especial, informando que foi feito um pedido para 29 

atender um período de dois meses, sendo encaminhada direto para a escola. 30 

Destacou que haverá um monitoramento do consumo para verificar a aceitação dos 31 

itens evitando desperdício. Sobre os ovos, Joana informou que o fornecedor é novo, 32 

pois a empresa que estava fornecendo o item não teve condições de manter o 33 

abastecimento. Dando continuidade, Joana falou sobre a escola Nilton São Thiago, 34 

informou que a equipe de nutricionistas esteve na Unidade Escolar e fez a contagem 35 

do quantitativo de refeições diárias. Informou que em média são servidas novecentos 36 

e dez refeições. Foi feito o ajuste da carne e do hortifruti, itens que estavam atendendo 37 

de forma contada. Sobre o CEI Maria Tereza Kling do Valle, o problema ocorrido foi 38 

atraso na entrega de hortifruti em razão do caminhão do fornecedor ter quebrado. 39 

Destacou que a cozinheira fez suco para as crianças e também ofertou biscoito, não 40 

deixando as crianças sem a refeição. Logo após, Joana falou da parceria da Gerência 41 

de Alimentação Escolar com a saúde, por meio do Programa Saúde na escola. 42 

Informou que o PSE está fazendo coleta de dados do acompanhamento nutricional 43 

dos alunos e a Gerência está acompanhando e fazendo reunião como os pais. Falou 44 

na possibilidade de convidá-los para a próxima reunião ordinária do CAE. Por fim os 45 

conselheiros analisaram os seguintes processos:17.135,15.346,17.947,20.353, 46 

19.848, 19.810, 17.466, 49.511, 17.134, 13.675, 61.996, 3.837, 60.951, 60.739, 47 

56.596, 59.708, 22.763, 17.067, 11.854, 17.136.  Não havendo nada mais a tratar, a 48 

sessão foi encerrada e para constar, eu, Márcia da Rocha Biasuz Santos, Secretária 49 

Executiva do Conselho, lavrei e assinei a presente ata. Petrópolis, 18 de agosto de 50 

2023. 51 

 

 

Márcia da Rocha Biasuz Santos 

Secretária Executiva do CAE 


